



"2023, Año de Francisco Villa, el Revolucionario del Pueblo"

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas;  
23 de febrero de 2024.

Derivado de la comisión al Municipio de Tapachula de Ordoñez, Chiapas, para tratar asuntos relativos al avance de la carga de trabajo en la Contraloría de Auditoría Pública Región Soconusco e istmo-costa, el día 22 y 23 de febrero de 2024, presento el siguiente

### Informe de Actividades

Memorándum No.: SHyFP/S´SAPAC/0004/2024  
De fecha 13 de febrero de 2024

Concepto de la Comisión: Se me comisiona a la Ciudad de Tapachula de Ordoñez, Chiapas, para tratar asuntos relativos al avance de la carga de trabajo de la Contraloría de Auditoría Pública Región Soconusco e Istmo Costa, relacionados con la supervisión de las actividades que realizan y reportan, como parte de sus avances, además de establecer mecanismos de comunicación.

Día comisionado: Un día y medio.

Período de la comisión: 22 y 23 de febrero de 2024.

### Desglose de Actividad

6:00 a.m., salimos de las Instalaciones de la Secretaría de la Honestidad y Función Pública ubicadas en la Ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, con destino al Municipio de Tapachula, Chiapas, en donde se encuentra ubicada físicamente la Contraloría de Auditoría Pública Región Soconusco.

11:00 a.m. Llegada a las Oficinas de la Contraloría de Auditoría Pública Región Soconusco, ubicada en el municipio de Tapachula, Chiapas, en la que se sostuvo reunión con el personal adscrito a ese órgano de control, relacionado con los temas relevantes como son: Estatus de quejas, denuncias, peticiones, PRAS, auditorías y/o verificaciones en proceso, proceso de solventación, proceso de entrega recepción final, COCODI, entre otros.

14:00 horas, se solicitó a la contralora, presentara los avances relacionados con los asuntos pendientes de atender, además de exponer casos prácticos, para la atención de los actos de investigación.

16:00 horas, se exhorto al personal en continuar con las acciones que hasta el momento se llevan a cabo para facilitar y eficientar el proceso de entrega recepción final, además de requerirles el monitoreo y vigilancia a sus organismos públicos para el simulacro de entrega recepción final.

17:00 horas, traslado al municipio de Tonalá Chiapas.

20:00 horas, llegada al municipio de Tonalá Chiapas, en el que se pernoto, para que, a primera hora, acudiéramos a la contraloría de auditoría pública región istmo-costa, y realizar las labores de supervisión con el personal adscrito a ese órgano de control.



"2023, Año de Francisco Villa, el Revolucionario del Pueblo"

8:00 am. Supervisión de las instalaciones y de personal adscrito a la Contraloría de Auditoría Pública.

10:00 am salida del municipio de Tonalá Chiapas

12:00 horas, llegada al Municipio de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, a las oficinas de la Secretaría de la Honestidad y Función Pública.

Atentamente

Lic. Heber Antonio Rincón Sarmiento  
Director de Auditoría en Dependencias "A"

Vo. Bo.

Mtro. José Carlos Cruz Gómez  
Subsecretario de Auditoría Pública para la  
Administración Centralizada